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10 сентября - 
Выборы губернатора 

МоскоВской области

сталин наВсегда

наумов10 сентября
 выбор Подмосковья 

ОплаченО из средств избирательнОгО фОнда кандидата  в губернатОры МОскОвскОй  Области  науМОва александра анатОльевича. 

кандидат  В губернаторы МоскоВской  области  от кпрф 

служение россии - 
наша глаВная задача
В пятницу, 18 аВгуста, председатель цк кпрф г.а. зюганоВ

 Выступил перед участникаМи Всероссийского 
Молодежного форуМа «территория сМыслоВ». 

22 аВгуста 2023 г. заМеститель председателя цк кпрф, председатель коМитета 
государстВенной дуМы по аграрныМ ВопросаМ, акадеМик ран В.и. кашин 
посетил с рабочиМ ВизитоМ подМоскоВные города фрязино и ЩелкоВо.

- Добрый день, уважаемые 
товарищи и друзья!

«Территория смыслов» яв-
но преображается, еще в про-
шлом году не было всех этих ве-
личественных зданий. А главный 
смысл сегодня - победить на поле 
брани, когда натовцы и американ-
цы бросили жестокий вызов всему 
Русскому миру, и все сделать для 
того, чтобы пройти системный кри-
зис без лишних потерь.

С приходом Путина у меня по-
явилась надежда, что мы выйдем 
из «лихих 1990-х» и выбрали имен-
но тот курс созидания, без которо-
го у молодежи не может быть бу-
дущего. Поэтому на всех выборах 
мы выдвигали большую молодеж-
ную команду. У нас на сегодня 12 
тысяч депутатов и в очередных 
выборах будут участвовать 11 ты-
сяч наших ребят. Причем у каждо-
го депутата есть молодежное кры-
ло, которое помогает ему рабо-
тать, начиная от помощников. Мы 
возродили комсомол, пионерию, 
стройотрядовское движение.

Но я специально для молоде-
жи подготовил вот эту работу, ко-
торая называется «Глобализация и 
судьба человечества». В ней опи-
саны три сценария развития ситу-
ации в мире в XXI веке. Она пере-
ведена на все мировые языки: ан-
глийский, китайский, арабский. Ее 
изучают во многих университетах. 
Суть ее заключается в том, что мы, 
создавая свою партию, Компар-
тию РСФСР, выступили с жестким 
протестом против предательской 
политики Ельцина и Горбачева, ко-
торые предали Советскую власть, 
своих друзей и союзников. В ре-
зультате страна с первых, вторых, 

третьих мест откатилась на за-
дворки истории.

Если приглядеться (вам при-
мерно по 25 лет), ровно 25 лет на-
зад, 17-18 августа, обвалились все 
финансы той политики, которую 
нам насильно навязали в 1991-м. 
Случился дефолт. В результате вы-
нуждены были в срочном поряд-
ке собираться в Кремле и форми-
ровать правительство. По сути де-
ла, Ельцин был вынужден поручить 
нам его сформировать. Я угово-
рил Примакова, Маслюкова и Ге-
ращенко пойти вместе с нами. За-
тем Матвиенко присоединилась. И 
мы оттягивали страну от края про-
пасти, иначе у вас никакого буду-
щего не было бы. Баррель нефти 
стоил 12-14 долларов, золотова-
лютных резервов было меньше 
восьми миллиардов долларов. Се-
годня их 570 миллиардов долла-
ров, а баррель нефти утром стоил 
85 долларов. Так что сейчас у нас 
есть возможности для развития.

Президент предложил ряд ре-
альных программ, но в 2008 году 
система обвалилась. Начинался 
обвал в Америке, затем в эту яму 
провалились двести стран, кроме 
социалистических Китая и Вьет-
нама, остальные все рухнули. Мы 
на этом фоне предложили бюджет 
развития, двенадцать законов и 
реальную программу на основе 
народных предприятий. Было соз-
дано двести предприятий, они и 
сегодня оказались лучшими.

Я вас всех приглашаю в со-
вхоз имени Ленина. Вы увиди-
те предприятие, которое стало 
лучшим в Европе: лучшая шко-
ла мирового уровня, лучшие 
детские сады, лучшая система 

профориентации, лучшая система 
спортивно-массовой работы. Вы 
увидите там лучшие сады, лучшие 
в мире фермы и самую высокую 
производительность труда. Там се-
годня средняя зарплата - 114 ты-
сяч рублей. Люди в очередь стоят, 
чтобы туда прийти на работу.

Я рад, что здесь мои молодые 
товарищи, здесь мой первый за-
меститель Афонин. У нас вся ли-
нейка руководителей молодая. 
Казбек Тайсаев - герой Донбасса, 
сто раз был там и отвез туда море 
продуктов, средств для безопасно-
сти и всего остального. Маша Дро-
бот возглавляет пионерскую ор-
ганизацию. Ярослав Листов - пре-
красный историк. Можете с ними 
познакомиться.

Они вам привезли отличные 
материалы: нашу программу По-
беды, «Русский стержень держа-
вы» и «Сражаясь за Русский мир», 
«Как бороться с фашизмом», на-
ше самое гениальное открытие - 
«Эпоха Гагарина» и реальный от-
чет нашей фракции о работе за 
прошедший год. Вы можете с этим 
познакомиться.

Я считаю, что сам факт таких 
семинаров, сбора людей разных 
взглядов, но у которых одна идея 
- служение России, он особо сегод-
ня важен и актуален. Почему? Для 
меня, например, как русского че-
ловека, русский тот, кто любит Рос-
сию и служит ей. Сегодня для всех 
нас служение России, победа на 
фронте над нацизмом и фашиз-
мом и освоение новейших техно-
логий есть главная задача. Ее ста-
вил президент в своем послании, 
и мы обязаны ее осуществить.

Пресс-служба ЦК КПРФ п

Социологическое исследование, 
проведенное «Левада-центром» 
(признан иноагентом), показало, 
что уровень симпатий к И.В. Стали-
ну у жителей России достиг рекорд-
ного уровня. 63% опрошенных зая-
вили об уважении, восхищении или 
симпатии к великому советскому ли-
деру. Негативное отношение к нему 
выразили всего 8%, то есть в 8 раз 
меньше. Эти данные прокомменти-
ровал первый заместитель Предсе-
дателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин.

для начала стоит отметить, 
что и основатель «левада-центра» 
Юрий левада, и нынешнее руковод-
ство этой социологической структу-
ры - это идейные либералы. в силу 
этого полностью исключен вариант, 
что «левада-центр» «рисует» стали-
ну лишние проценты поддержки. ско-
рее наоборот.

интересно, что такие опросы, 
фиксирующие отношение россиян к 
сталину, проводятся давно - с 1994 
года. Очень показательным выглядит 
сравнение с опросом почти 30-лет-
ней давности. в 1994 году положи-
тельно оценивали сталина лишь 
27% респондентов, а отрицательно - 
47%. Очевидно, что тогда российское 
общество еще было полно розовых 
иллюзий по поводу капитализма. те-
перь этих иллюзий нет. за 30 лет чис-
ло положительно относящихся к ста-
лину удвоилось, а число относящих-
ся негативно - сократилось в 6 раз. 
и это несмотря на гигантское море 

грязи, которое было вылито на сталина 
за эти годы либеральными сМи! ложь и 
грязь антисоветчикам не помогли.

рост числа россиян, положительно 
относящихся к сталину, продолжается 
и все последние годы. если сейчас их 
63%, то в 2021 году было 59%, а в 2019 
году - 51%.

почему симпатий к сталину все 
больше и больше? иосиф сталин - это 
символ социальной справедливости. а 
россия после 30 лет капитализма при-

шла к чрезвычайно резкому со-
циальному расслое-
нию. имущественное 
расслоение в мире 
давно изучает круп-
ный швейцарский 
финансовый конгло-
мерат Credit Suisse, 
ежегодно выпуская 
соответствующие 
бюллетени. в его 
бюллетене Global 
Wealth Databook 
2022 года указыва-
ется, что в россии 1 
проценту населения 
принадлежит 58,6% 
национального бо-
гатства, а 5 процен-
там - 77,3%. то есть 

на оставшиеся 95% населения прихо-
дится менее одной четвертой части бо-
гатства страны. по концентрации богат-
ства в руках верхушки россия далеко 
опережает даже такие регионы, как ла-
тинская америка и африка, которые в 
течение многих десятилетий считались 
примерами самого жесткого социально-
го расслоения.

интересно взглянуть и на града-
ции степени социального неравенства 
на постсоветском пространстве. вышеу-
помянутое издание Credit Suisse приво-
дит для всех постсоветских стран индекс 
джини, который в наиболее обобщенном 
виде показывает степень имуществен-
ного неравенства в обществе. у россии 
на постсоветском пространстве этот ин-
декс самый высокий, то есть неравен-
ство максимальное. с небольшим отры-
вом от нас идет украина. а самое равно-
мерное распределение национального 
богатства имеет место в белоруссии, 
что не удивляет, принимая во внима-
ние социально-экономическую полити-
ку президента лукашенко. случайно ли, 
что именно в белоруссии 7 ноября оста-
ется государственным праздником?

иосиф сталин - это также символ 
стремительного развития страны. тем-
пы роста советской экономики в 1930-
50-е годы не имеют аналогов во всей 

мировой экономической истории. но 
в последние 30 лет россия просто те-
ряет историческое время. с 1990 го-
да экономика социалистического ки-
тая выросла почти в 16 раз, у нас 
множество социально-экономических 
показателей до сих пор намного ни-
же, чем в 1990 году в рсфср. Обще-
ство жаждет прорыва в будущее. и, 
оглядываясь назад, люди видят наи-
более вдохновляющий пример такого 
прорыва в сталинской эпохе.

и, наконец, иосиф сталин - это 
символ борьбы с фашизмом и побе-
ды в войне. конечно, историческому 
прозрению нашего общества силь-
но способствует то, что сегодня нам 
приходится сражаться со всем кол-
лективным западом. так же, как со-
ветскому союзу пришлось сражать-
ся со всей континентальной евро-
пой, объединенной гитлеровцами. 
поэтому опыт сталинской эпохи вы-
глядит сейчас особенно ценным.

таким образом, социология ясно 
показывает нам, что российское об-
щество требует справедливости. что 
наши граждане понимают: без опоры 
на советский опыт нельзя ни побе-
дить, ни обеспечить развитие страны. 
в свое время в россии проводился 
конкурс «имя победы». его организа-
торам пришлось пойти на множество 
ухищрений, чтобы в конкурсе не по-
бедил иосиф сталин. но теперь уже 
окончательно ясно: большая часть 
нашего общества согласна, что имя 
победы - сталин. п

 за Подмосковье!
за благоПолучие людей!

Вместе с ним в поездке уча-
ствовали первый секретарь МК 
КПРФ, депутат Госдумы Н.И. Ва-
сильев, кандидат в губернаторы 
Московской области от КПРФ, за-
меститель Председателя Москов-
ской областной Думы, руководи-
тель фракции КПРФ, секретарь МК 
КПРФ А.А. Наумов, первый секре-
тарь Щелковского ГК КПРФ, депу-
тат Мособлдумы Е.Ф. Мокринская, 
руководитель аппарата фракции 
КПРФ в Мособлдуме К.Ю. Елисеев.

Первым пунктом визита стало 
посещение АО «НПП «Исток» им. Шо-
кина» в г.о. Фрязино.

Научно-производственное пред-
приятие «Исток» им. Шокина» осно-
вано в 1943 году и расположено 
в городе Фрязино Московской об-
ласти. Основное направление дея-
тельности - новые разработки и се-
рийное производство современ-
ных и перспективных изделий 
СВЧ-электроники для всех видов свя-
зи и радиолокации.

В настоящее время «АО «НПП 
«Исток» им. Шокина» поддерживает 
около 30% всей номенклатуры изде-
лий СВЧ-электроники, выпускаемой 
в России, что определяет его голов-
ную роль в отрасли. Предприятие об-
ладает замкнутыми технологически-
ми циклами разработки и производ-
ства СВЧ-транзисторов, монолитных 
интегральных схем, модулей СВЧ 
любой функциональной сложности, 
электровакуумных СВЧ-приборов и 
комплексированных СВЧ-устройств 
на их основе, радиоэлектронной ап-
паратуры и ее составных частей.

Сегодня «АО «НПП «Исток» им. 
Шокина» реализует стратегию циф-
ровизации предприятия, ключевыми 
моментами которой являются про-
зрачность информационных систем, 
бизнес-анализ и оптимизация биз-
нес процессов, применение совре-
менных технологий в производстве 
(интернет вещей, мониторинг обору-
дования, MES-системы, системы тех-
нического обслуживания и ремон-
та), сквозная интеграция - сплошной 
цифровой информационный поток.

Главными приоритетами раз-
вития предприятия является вы-
пуск широкого ассортимента конку-
рентоспособной на мировом рынке 

продукции, повышение уровня эф-
фективности производственных про-
цессов, построение эффективной 
структуры менеджмента и создание 
комфортных условий труда для всех 
сотрудников предприятия.

В.И. Кашин ознакомился с об-
разцами продукции предприятия, 
оценил по достоинству ее качество. 
Затем состоялась встреча с трудо-
вым коллективом, на которой Вла-
димир Кашин поблагодарил работ-
ников за их труд, обсудил проблемы 
промышленного производства и пу-
ти их разрешения, а также текущую 
ситуацию в стране и в мире.

«Исчезли бы семейные ценно-
сти, дружба, взаимопомощь, состра-
дание. Наш народ, по сути, миро-
любивый. Я хочу сказать о вашем 
коллективе. Спасибо за ваш труд. У 
вашего предприятия большое буду-
щее. На наших мероприятиях я го-
ворю, что если бы не было «Ростеха», 
то было бы очень тяжело. Мы мно-
гое делали в Госдуме. Мы бились за 
то, чтобы американцы с тяжелой тех-
никой не сели в Арзамасе. Мы спас-
ли Знамя Победы.  Мы видим, как 
бедствуют наши пенсионеры. Лю-
ди, которые создавали великую стра-
ну, сейчас получают мизерную пен-
сию. Из страны вывезены большие 
деньги в офшоры. КПРФ предлагает 
бюджет развития, благодаря которо-
му страна возродится и начнет раз-
виваться в нужном направлении. 

Пенсия должна быть не менее 50% 
от зарплаты. Мы сами вышли из тру-
дового народа и отстаиваем прин-
ципы социальной справедливости», - 
обратился к коллективу заместитель 
Председателя ЦК КПРФ Владимир 
Кашин.

Владимир Кашин вручил на-
грады в честь Победы на Орловско-
Курской дуге генеральному дирек-
тору АО «НПП «Исток» им. Шокина» 
Александру Борисову и заместителю 
генерального директора по общим 
вопросам АО «НПП «Исток» им. Шоки-
на» Евгению Истомину.

***
Затем в ходе визита в городской 

округ Щелково делегация КПРФ 
под руководством Владимира Ка-
шина посетила ЗАО «Щелковохлеб». 

На заводе компании «Щелко-
вохлеб» выпускают 220 видов хле-
бобулочных и кондитерских изде-
лий, в штате - более семисот чело-
век. За последние несколько лет на 
производстве были установлены 
новые технологические 
линии и введен в эксплу-
атацию цех с высокой сте-
пенью автоматизации. 
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за родное подмосковье

Окончание. Начало на с. 1 

“- Мы живем в мощной, сильной, 
нашей родной Московской 

области, у которой есть огромный 
потенциал. Нужно использовать и 

наращивать потенциал Подмосковья.  
Нужно развивать наукограды.

Александр НАУМОВ

21 августа кандидат в губер-
наторы Московской области от 
КПРФ, заместитель Председателя 
Московской областной Думы, ру-
ководитель фракции КПРФ Алек-
сандр Наумов принял участие в 
дебатах на телеканале «360». Так-
же участие в дебатах приняли 
кандидаты от ЛДПР и «Справедли-
вая Россия. За правду».

В своем вступительном сло-
ве кандидат в губернаторы Под-
московья от КПРФ Александр Нау-
мов отметил:

- мои товарищи по партии до-
верили мне стать кандидатом от 
коммунистической партии на вы-
борах губернатора московской об-
ласти. я иду на выборы, основыва-
ясь на программе кПрФ «десять 
шагов к достойной жизни», которая 
разработана лучшими экспертами 
нашей партии и основывается на 
опыте сталинской модернизации, 
на наказах избирателей. одним из 
авторов программы является вла-
димир Иванович кашин - почетный 
гражданин московской области, за-
меститель Председателя Цк кПрФ, 
академик ран. Прежде всего, я иду 
на выборы для того, чтобы решить 
проблемы нашего региона, наших 
жителей.

московская область может быть 
локомотивом для развития всей 
страны. она обладает мощным про-
мышленным, научным и сельско-
хозяйственным потенциалом, кото-
рый не реализуется в полную силу. 
я иду для того, чтобы создать около 
2 миллионов новых рабочих мес, 
для тех людей, которые сейчас каж-
дый день ездят в москву. Чтобы уве-
личить заработные платы, пенсии и 
стипендии в два раза. Потому что 
сейчас они по-настоящему нищен-
ские. я добьюсь, чтобы услуги ЖкХ 
не превышали 10% дохода семей.

Жители московской области од-
ни из самых закредитованных в 
российской Федерации. 55% от се-
мейных доходов уходит на обслужи-
вание кредитов. Это более 500 тыс. 
рублей на каждого трудоспособного 
жителя.

московская область нуждается 
в обновлении политики по отноше-
нию к предпринимательству, мало-
му и среднему бизнесу, который мо-
жет создавать новые рабочие ме-
ста. И для этого есть все основания 
и возможности. сейчас в валовом 
региональном продукте Подмоско-
вья доля малого предприниматель-
ства составляет около 30%. а необ-
ходимо увеличить эту долю до 40%, 
а в дальнейшем до 60%.

мы должны поддержать наши 
мощные флагманские предприя-
тия, которые могут развиваться и 
также создавать новые рабочие 
места.

мы должны возродить сельское 
хозяйство. мы можем создавать но-
вые фермы, новые рабочие места 
на селе.

нам необходимо оказывать под-
держку нашим ветеранам, нашим 
детям войны, необходимо патрио-
тическое воспитание подрастаю-
щего поколения. И нам необходима 
поддержка нашего здравоохране-
ния. Это очень важно для наших 
жителей.

я иду с тем, чтобы работать ра-
ди людей и для людей нашей род-
ной московской области.

Отвечая на вопрос о разви-
тии социальной инфраструктуры, 
о необходимости строительства 
школ и детских садов в новых 
жилых кварталах, руководитель 
фракции КРПФ в Московской об-
ластной Думе подчеркнул:

- наша фракция в госдуме, ген-
надий андреевич Зюганов, влади-
мир Иванович кашин и другие то-
варищи, разработали закон «обра-
зования для всех». он направлен на 
возрождение российских и совет-
ских традиций нашей школы. сей-
час работу учителя воспринимают 
как услугу, которую он оказывает 
ученикам, а это недопустимо. Шко-
ла должна воспитывать прежде все-
го гражданина, творца и патриота!

московская область растет за 
счет миграционных процессов. она, 
как насос, выкачивает людские ре-
сурсы из страны. И сейчас в реги-
оне уже более 10 миллионов жите-
лей. конечно, строится и продается 
жилье. Подмосковье лидер по про-
даже жилья, в основном, в ипотеку. 
в результате растет нагрузка на си-
стему образования. Школы пере-
полнены и родителям часто прихо-
дится возить детей в разные школы.

необходимо, наконец, поста-
вить лошадь впереди телеги. сей-
час, сначала строится жилье и по-
сле думают о том, чтобы построить 
школу, создать социальную инфра-
структуру. Прежде всего, необходи-
мо создать рабочие места, пред-
приятия. вокруг этих предприятий 
должно должны формироваться но-
вые жилые кварталы, строиться 
школы. родителям не нужно будет 
ежедневно мотаться в москву и об-
ратно, тратить колоссальное количе-
ство времени и денег.

конечно, в московской обла-
сти строятся школы, но у нас идет 
очередная оптимизация, создаются 
так называемые «фабрики знаний», 
в которые объединяют несколько 

школ, детских садов. Иногда дохо-
дит до пяти тысяч детишек в одном 
образовательном центре. о ка-
ком воспитании патриотизма, о ка-
ком образовании может идти речь? 
о каком формировании творца и 
гражданина? нужно искоренять пе-
режившие себя либеральные ре-
цепты, которые пришли к нам с 
Запада.

сейчас для того, чтобы школа 
жила, нужно возвращаться к тем 
традициям, которые были и в рус-
ской дореволюционной и в совет-
ской школах. И эти возможности 
есть! Шаг за шагом мы идем в этом 
направлении. По предложению вла-
димира Ивановича кашина, воз-
вратили горячее питание для на-
чальных классов, сейчас необходи-
мо, чтобы было питание для всей 
средней школы. Этот законопроект 
подготовлен, он сейчас находится 
в государственной думе. Принятие 
этого закона тоже даст возможность 
родителям почувствовать некото-
рую свободу, потому что средств за-
частую не хватает. для того, чтобы 
собрать ребенка в школу, в первый 
класс, необходимы колоссальные 
деньги, 26 тысяч для девочки, 22 
тысячи для мальчика.

На вопрос о том, что необхо-
димо сделать для того, чтобы ава-
рий на дорогах Подмосковья ста-
ло меньше, Александр Наумов 
сказал:

- Безопасность дорожного дви-
жения сейчас одна из самых важ-
ных проблем. мы живем в большом 
регионе, в московской агломера-
ции. в области многое делается для 
безопасности движения - это и фото-
фиксация, и лежачие полицейские, 
и дорожные знаки. все это снижа-
ет аварийность, но чтобы добить-
ся кардинального снижения, мы 
должны изменить трафик. надо до-
биться того, чтобы масса людей не 
ехала ежедневно на работу в мо-
скву. у нас в московской области 
3,5 миллиона автомобилистов, мно-
гие из которых едут работать в мо-
скву ежедневно утром и вечером 
обратно домой. они торопятся, что-
бы успеть. 

да, предпринимаются попытки 
пересадить людей на обществен-
ный транспорт. создаются мЦд и 
скоростные электрички. но они не 
решают вопрос, как и автобусы. 
растут цены на проезд. у нас парк 
автобусов меняется, он достаточ-
но молодой по сравнению с други-
ми регионами. сейчас уже более 10 
тысяч автобусов выходит на марш-
руты, но цены на билеты колоссаль-
ные. Чтобы доехать в те же самые 
Луховицы на автобусе надо запла-
тить 400 рублей, а до серпухова 
почти 300 рублей! Поэтому многие 
предпочитают ехать до работы на 
личных автомобилях.

вот эти вопросы необходи-
мо кардинально решать, не толь-
ко строительством новых дорог, но 
и созданием новых рабочих мест 
рядом с домом. тогда трафик изме-
нится, тогда люди будут стремиться 
быть дома. Это, кстати, повысит и 
демографические показатели. сей-
час смертность превышает рожда-
емость. конечно, по-настоящему 
доступным должен стать и обще-
ственный транспорт, чтобы он не 
вынимал последние деньги из кар-
манов людей.

По проблеме благоустройства, 
и того, кому в этом вопросе до-
верять? Народному голосованию 
или архитекторам-урбанистам, 
заместитель Председателя Мо-
сковской областной Думы Алек-
сандр Наумов отметил:

- то, что у нас благоустраивают-
ся парки - это очень хорошо. коли-
чество парков растет - их уже 184. 
но вопрос в том, что как идет бла-
гоустройство: у нас идет голосова-
ние на «доброделе», как депутаты, 
мы тоже, так или иначе, участвуем 
в этих мероприятиях. но решают 
зачастую за людей другие, те, кото-
рые считают, что знают, какую нуж-
но положить плитку, какую лавочку 
поставить. Часто это очень дорогая 
лавочка. Если посмотреть на цены, 
то можно поставить такую же лавоч-
ку, но гораздо дешевле. Это связано 
с 44 законом, о котором уже мно-
го говорилось. он наносит большой 
вред. Поэтому его необходимо от-
менить, так как он, просто мешает 
развитию. так, например, в образо-
вании - питание детей разыгрывает-
ся на тендерах. в результате прихо-
дят недобросовестные люди, кото-
рые делают все, лишь бы нажиться, 
и не сделать то, что необходимо.

конечно, у нас проблема с бла-
гоустройством связана еще с тем, 
что в московской области не хва-
тает 1 млн. 300 тыс. парковочных 
мест. Это колоссальная цифра, это 
практически сорок процентов авто-
мобилей некуда ставить. они стано-
вятся во дворах. Естественно, когда 

идет благоустройство, казалось бы, 
самое лучшее, но этот острый во-
прос не решается. количество ма-
шин будет нарастать и необходимо 
решать эту проблему.

конечно, очень важно, чтобы 
люди сами участвовали в процес-
се благоустройства. у нас есть та-
кая форма, как территориальное 
общественное самоуправление. 
она у нас в области достаточно ак-
тивно развивалась. сейчас она ед-
ва теплится и это недопустимо. важ-
но, когда люди сами собирают-
ся решать те или иные вопросы по 
благоустройству, сами участвуют в 
этом, организуют субботники. Эту 
форму самоуправления необходи-
мо развивать как можно активнее, 
чтобы именно от людей шла ини-
циатива - какой у них должен быть 
двор, где должны быть парковоч-
ные места, где будут стоять качели. 
я убежден в том, что цена благоу-
стройства может быть значительно 
снижена, чтобы больше дворов бы-
ло приведено в порядок.

В заключительном слове за-
меститель Председателя Мособ-
лдумы Александр Наумов подвел 
итоги:

- товарищи! я иду на выборы 
для того, чтобы улучшилась жизнь в 
московской области для жителя ре-
гиона! Чтобы она развивалась. для 
этого у нас есть все. у нас есть вы - 
люди, которые живут в родном реги-
оне: талантливые, умные, энергич-
ные, которые могут очень многое. 
главное в этой ситуации –помогать 
каждому, дать ту возможность, ко-
торая позволила бы вам трудиться, 
работать, создавать хорошие, силь-
ные, большие семьи, где рождалось 
бы больше детей и эти возможности 
тоже есть.

я иду на выборы, основываясь 
на программе кПрФ «десять шагов 
к достойной жизни». опираюсь на 
опыт, который был при сталинской 
модернизации, когда наша страна 
достигла тех высот, которые никто 
не смог повторить. у нас есть силь-
ная команда, которая умеет рабо-
тать и знает, как работать. мы всег-
да слышим людей. мы идем с тем, 
чтобы наша область развивалась 
на основе стратегического 5-летне-
го плана, где были бы прописаны 
этапы развития нашей области.

сейчас, когда против нашей 
страны введены самые сильные 
в мире санкции, нам очень важно 
развивать нашу промышленность, 
науку, сельское хозяйство. в нашей 
области в 1990 году на промыш-
ленных предприятиях работало бо-
лее 1 млн. человек. сейчас в про-
мышленности работает 400 тыс. 
человек и не хватает профессио-
нальных рабочих, тех, кто мог бы 
трудиться на станках, создавать но-
вую продукцию.

сейчас, когда мы говорили об 
образовании, фактически было раз-
рушено профессиональное обра-
зование. в последнее десятилетие 
делаются какие-то шаги для того, 
чтобы его возродить. в советское 
время каждый год выпускалось 1 
млн 200 тыс. специалистов рабочих 
специальностей. сейчас чуть боль-
ше 140 тыс. выпускников рабочих 
специальностей. а в московской 
области - 18 900 человек выпуска-
ется. да, есть колледжи, учебные за-
ведения, которые выпускают специ-
алистов со средним специальным 
образованием, но там очень мало 
рабочих профессий.

нам необходимо возрождать 
наше село, которое выдавало 2 
млн. тонн молока, кормило москву 
и московскую область. дойное ста-
до составляло более 500 тыс. коров. 
сейчас - всего 91 тыс. коров. Поэто-
му посудите сами, какое мы молоко 
пьем. необходимо вводить земли в 
севооборот. когда едешь по обла-
сти, видишь, что поля, вместо того, 
чтобы они были введены в севоо-
борот, застраиваются. все-таки нуж-
но повернуться к селу лицом. За-
меститель Председателя Цк кПрФ, 
академик ран, почетный гражда-
нин московской области - влади-
мир Иванович кашин, внес закон 
о развитии сельских территорий, ко-
торый принят госдумой. нам нужно 
развивать сельские территории.

нужно, чтобы дети получали на-
стоящее, достойное образование, 
которое могло бы позволить им ид-
ти в жизнь с высоко поднятой голо-
вой. нужно повышать зарплаты учи-
телям, ведь они, немного поработав 
в Подмосковье, уезжают в москву. 
нужно заботиться о врачах, строите-
лях, ученых, рабочих, военных, кре-
стьян - всех, без исключения, жите-
лей Подмосковья!

все эти возможности у нас есть! 
у нас есть силы, чтобы это сделать!

александр наумов: 
«Мы выведеМ ПодМосковье 

на совершенно новый 
уровень развития»

состоялись Первые 
дебаты кандидата 

в Губернаторы 
Московской 

области от кПрФ 
александра 

науМова 
на телеканале «360»

народный кандидат в гу-
бернаторы московской обла-
сти от кПрФ александр наумов 
в ежедневноМ режиМе Посе-
щает  ПодМосковные Города, 
Проводит встречи с трудовы-
Ми коллективаМи ПредПри-
ятий,  рассказывает о Про-
грамме Преобразований, ко-
торые сделают наш реГион 
эконоМически сильныМ, а у 
людей Появится уверенность 
в завтрашнем дне.   

ОплаченО из средств избирательнОгО фОнда
 кандидата  в губернатОры 

МОскОвскОй  Области  
науМОва александра анатОльевича. 

следите за новостями 
на сайте  www.mkkprf.ru

Протвино

хиМки реутов

шатура

 за Подмосковье!
за благоПолучие людей!

Продукция хлебозавода много 
раз побеждала в российских и меж-
дународных конкурсах, завоевы-
вала призы в разных номинациях. 
Зао «Щелковохлеб» внесено в Золо-
той реестр всемирной ассоциации 
производителей высококачествен-
ных товаров и услуг, хлеб и выпечка 
предприятия пользуются доверием и 
спросом, постоянно увеличивается 
выпускаемый ассортимент.

коммунисты осмотрели произ-
водство, встретились с коллективом 
предприятия. Зампред Цк кПрФ 
владимир кашин заверил, что ка-
чество хлебобулочных изделий по 
достоинству оценено жителями не 
только Щелково, но и московской 
области, а также москвы. владимир 
кашин также обратился к сотрудни-
кам Зао «Щелковохлеб»: 

- наша страна ведет активную 
внешнюю политику. создаются но-
вые базы за рубежом, не только в 
сирии. Будут базы и в других стра-
нах. важная задача - обеспечение 
продовольственной безопасности. 
мы 30 лет боремся с разрушителя-
ми нашей страны, руководившими 
ею. теперь они сбежали за грани-
цу. я верю, что мы все вместе спра-
вимся с трудностями. мы развора-
чиваем систему со скрипом в сторо-
ну сельского хозяйства. мы пробили 
эти программы в интересах произ-
водителя. Производим на прода-
жу сахарную свеклу, маслосемена 
и многое другое. Быстрого мяса мы 
производим больше, чем в ссср, но 
по говядине - отстаем. 

в советский период, несмотря 
на две войны, каждый год, в сред-
нем, прибавлялось 1,8 млн человек.

Хочу поблагодарить вас за ваш 
труд от имени Председателя Цк 
кПрФ г.а. Зюганова и от своих то-
варищей: первого секретаря мк 
кПрФ, депутата госдумы н.И. васи-
льева, кандидата в губернаторы мо-
сковской области от кПрФ, замести-
теля Председателя мособлдумы а.а. 
наумова, первого секретаря Щел-
ковского гк кПрФ, депутата мособ-
лдумы от кПрФ Е.Ф. мокринской.

Затем перед присутствующими 
выступил кандидат на пост губерна-
тора московской области от кПрФ 
александр наумов:

-  товарищи! я иду на выборы, 
основываясь на рекомендациях 
зампреда Цк кПрФ владимира ка-
шина, на программе кПрФ «десять 
шагов к достойной жизни», одним из 
разработчиков которой был влади-
мир Иванович. в области есть про-
блемы, мы знаем о них. Хотели бы 
получить ваши наказы. в области 
не хватает 2 млн рабочих мест. низ-
кий уровень зарплат бюджетников, 
поэтому не хватает учителей и вра-
чей. Программа кПрФ позволит по-
менять курс россии на возрождение 
страны.

Первый секретарь мк кПрФ, де-
путат госдумы николай васильев по-
благодарил работников предприятия 
за качественную продукцию. При-
звал всех прийти на выборы и под-
держать нашего народного кандида-
та в губернаторы московской обла-
сти и кандидатов от кПрФ в депутаты 
горсоветов.

Первый секретарь Щелковско-
го гк кПрФ, депутат мособлдумы от 
кПрФ Елена мокринская поблагода-
рила коллектив Зао «Щелковохлеб» 
за отличную работу. 

***По окончанию рабочего визи-
та на предприятие Зао «Щелковох-
леб», состоялось возложение цветов 
к мемориалу «Погибшим воинам-
химикам» в г.о. Щелково.

зиждется мир на планете, добро и 
порядочность. 

сейчас бойцы специальной во-
енной операции воюют со Знаме-
нем Победы, которое мы отстояли. 
я убежден, что Знамя Победы будет 
также, как в свое время водрузили 
на рейхстагом, мы водрузим его на 
самом лобном месте киеве, а мо-
жет и где-то подальше. с символи-
кой советского союза и именем 
И.в. сталина идут в бой участники 
сво.

в 2014 году мы на коммунисти-
ческом форуме приняли решение о 
поддержке днр и Лнр. на донбасс, 
в Запорожскую и Херсонскую обла-
сти уже отправлено 115 гуманитар-
ных конвоев.

два дня назад я вернулся из ра-
бочей поездки в Хакасию. там гла-
вой региона работает наш комму-
нист валентин коновалов. За пять 
лет ему удалось увеличить бюджет 
почти в три раза. он работает по 
программе кПрФ.

в госдуме мы вносили разра-
ботанные нами законы, касаю-
щиеся выборной системы. но их 
отклонили.

в Подмосковье состоятся выбо-
ры губернатора московской обла-
сти и довыборы в мособлдуму. кан-
дидатом в губернаторы московской 
области от кПрФ идет заместитель 
Председателя мособлдумы, руко-
водитель фракции кПрФ, секретарь 
мк кПрФ александр наумов. мы 
предлагаем свою программу, кото-
рая поможет человеку чувствовать 
себя хозяином на своей земле.

сегодня основная масса людей 
работает для фронта, для Победы. у 
нас с вами есть еще одна задача, 
чтобы не пришли к власти олигар-
хи и не начали снова грабить нашу 
страну.

я желаю всем нам Победы на 
всех фронтах! Здоровья и удачи 
вам!

Перед присутствующими вы-
ступил кандидат в губернаторы мо-
сковской области от кПрФ алек-
сандр наумов:

- товарищи! мы находимся у ме-
мориала нашим воинам, которые 
сражались против врага - фашист-
ской, гитлеровской германии. они 
одержали Победу. сейчас также 
идут боевые действия. война стала 
более технологична. Идет, так назы-
ваемая, гибридная война. Поэтому 

и наращивать потенциал Подмоско-
вья. нужно развивать наукограды.

с нашей программой, основан-
ной на программе кПрФ «десять 
шагов к достойной жизни», идет и 
александр Лифанов, который яв-
ляется кандидатом в депутаты мо-
соблдумы по Пушкинскому изби-
рательному округу и кандидаты от 
кПрФ на выборы в местные горсо-
веты. я уверен, что наш народ нас 
поддержит!

Затем слово было предо-
ставлено генеральному директо-
ру ао «Щелково агрохим» салису 
каракотову:

- Здесь, каждый год, в день По-
беды собирается митинг, и мы пре-
клоняем головы перед теми, кто 
принес нам Победу в великой оте-
чественной войне. Эта Победа оли-
цетворяется красным Знаменем, 
красной звездой, красным галсту-
ком пионера, советским союзом, 
советской армией, советским офи-
церством, советской властью. И, ко-
нечно же, олицетворяется и с ком-
мунистической идеологией. все 
победы, которые достигнуты и запи-
саны в историю нашей страны, сим-
волизируют выше сказанное. мы 
должны помнить, что все основа-
но на нашей великой истории. мы 
находимся у мемориала воинам-
химикам, не вернувшимся с войны. 
сейчас у нас происходит то же са-
мое. Побеждает народ. Хочу поже-
лать всем присутствующим никогда 
не терять ощущения единения.

***
в ходе рабочей поездки в г.о. 

Щелково владимир кашин так-
же посетил предприятие ао «Щел-
ково агрохим».  компания «Щелко-
во агрохим» образована в 1998 го-
ду на базе Щелковского филиала 
внИИХсЗр (всесоюзного научно-
исследовательского института хими-
ческих средств защиты растений) и 
оао «Щелковское предприятие аг-
рохим». деятельность предприятия 
направлена на развитие и приумно-
жение научно-производственного 
потенциала агрохимической и сель-
скохозяйственной отраслей россии 
за счет высочайшего уровня разра-
боток в области растениеводства и 
животноводства, возрождения от-
ечественной селекции и семено-
водства, внедрения инновацион-
ных технологий. основная произ-
водственная база расположена в 

городе Щелково московской обла-
сти. Это ультрасовременное про-
изводство, оснащенное по послед-
нему слову техники, которое посто-
янно обновляется, расширяется и 
модернизируется.  каждый пятый 
гектар в россии обработан продук-
цией компании. в 2021 году Щел-
ковский химический завод отме-
тил свой юбилей - 145 лет со дня 
основания.

владимир кашин дал высокую 
оценку качеству агрохимической и 
сельскохозяйственной продукции, 
выпускаемой предприятием. Затем 
состоялась встреча с коллективом 
и руководством, где обсудили пер-
спективы дальнейшего развития и 
планы на будущее.

Заместитель Председателя Цк 
кПрФ владимир кашин обратился 
к присутствующим:

- мы хорошо знакомы с вашим 
руководителем, работали в россий-
ской академии наук (ран). ваша 
продукция очень важна для сель-
ского хозяйства. агрохимия необ-
ходима для производства овощей, 
зерновых, для садоводства.

сегодня мы возложили цветы к 
мемориалу воинам-химикам. на-
ша армия никогда не применяла 
химическое оружие. мы боролись 
за его уничтожение. Лидер нашей 
партии геннадий андреевич Зюга-
нов служил в химической разведке 
3,5 года. Поэтому день химика мы 
почитаем.

30 лет у нас уничтожалась про-
мышленность. сейчас отношение 
изменилось, но многие производ-
ства прекратили свое существова-
ние. вы сумели на этой площадке 
не только сохранить производство, 
но и удесятерить его. Это важно для 
производственной безопасности.

в твери я выступал с докладом 
по развитию нечерноземья, пока-
зал картину, какая ситуация сложи-
лась, и наметил цели. у нас в нечер-
ноземье большой потенциал. необ-
ходимо вернуть земли в севооборот 
и повысить урожайность. у нас есть 
наработки, получаем хорошие ре-
зультаты. мы разрушили утвержде-
ния, что в нечерноземье нельзя по-
лучить больше 17 центнеров зерна 
с 1 гектара. можно, и мы ставим за-
дачу получать 1,5-2 урожая в наших 
климатических условиях.

вы работаете на купирование 
таких факторов, как болезни, сорня-
ки и вредители для растений. спаси-
бо вам за ваш труд. нужно откры-
вать новые направления. напри-
мер, совершенствовать кормовую 
базу. время сегодня суровое. Из 
вашего коллектива тоже много лю-
дей участвуют в специальной воен-
ной операции, воюют против врага 
- возродившегося фашизма. 

в 2014 году кПрФ поддержала 
днр и Лнр. Захарченко был членом 
кПрФ, его сын тоже член кПрФ. на 
донбассе также воюют и наши ком-
мунисты. мы несем потери, но не 
отступим назад. мы будем воевать 
с фашизмом до Победы.

мы растем, развиваемся и 
все усилия Правительства и госду-
мы должны быть в интересах наро-
да россии. то, что кПрФ стоит впе-
реди, народ поддерживает! я убеж-
ден, что воли у нашего народа и 
после Победы хватит для того, что-
бы развернуть влево развитие на-
шей державы.

Затем заместитель Председате-
ля Цк кПрФ владимир кашин вру-
чил грамоту комитета госдумы по 
аграрным вопросам коллективу ао 
«Щелково агрохим».

Пресс-служба МК КПРФ п

с приветственным словом ко 
всем присутствующим обратился за-
меститель Председателя Цк кПрФ 
владимир кашин:

-  организация «союз советских 
офицеров» и движение в поддержку 
армии, военно-морского Флота и во-
енной науки, все эти годы помогали 
кПрФ сохранить боевую составляю-
щую нашей страны. они все делали 
для того, чтобы не дать разрушить до 
основания нашу армию, нашу обо-
ронную промышленность, наш со-
ветский менталитет, на котором 

нужны воины, которые знают и хи-
мию, и биологию, и инженерное де-
ло, и математику. сегодня мы с вла-
димиром Ивановичем и товарища-
ми посетили предприятие, которое 
является флагманом оборонной и 
космической отрасли. там работают 
люди, которые стремятся вернуть 
нашу страну на рельсы передовой, 
чтобы наша россия стала страной-
победителем. мы живем в мощной, 
сильной, нашей родной москов-
ской области, у которой есть огром-
ный потенциал. нужно использовать 
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ногинск: выбираем команду кпрф
дЭГ: как не попасть 

впросак

Моя програММа 
«возрождение родноГо края»

борьба за интересы 
людей продолжается 

александр 
кацай

в сентябре 2023 года наМ предстоят выборы губернатора 
Московской области. кроМе этого, в некоторых городских 

округах должны пройти выборы в Местные советы, а также 
дополнительные выборы  депутатов различного уровня. 

в 2023 году избирательная коМиссия Московской области 
приняла решение провести на территории области дистан-
ционное электронное голосование (дэг). Многие наши 

жители спрашивают, что это такое и как к неМу относить-
ся? попробуеМ разобраться в этоМ вопросе.

НогиНск для меНя - дом, 
в котором живут позитивные 
люди. мой самый главный 

человеческий принцип: 
относится к людям так, 
как хочешь, чтобы они 

относились к тебе. Этому 
учит мой  жизненный опыт. 
в будущем  я вижу ногинск 
единым  пространством, 

с единым  вектором развития, 
который  задаем мы.  

и главные Этапы
преобразоваНия города 

НогиНска я вижу так:

Итак, дЭг (дистанционное электронное голо-
сование) - тип голосования на территории (или 
в отдельных субъектах) российской Федерации 
с использованием специального программного 
обеспечения - без использования бумажного изби-
рательного бюллетеня.

Цель информационной системы дЭг - сделать 
так, чтобы фальсификация была сложнее, а сам 
процесс проверки и подсчета голосов более про-
зрачным. в идеале выборы на дЭг надо проводить  
с применением концепции - доказательством фак-
та голосования без знания деталей этого  факта ( 
да, голосовал именно он, но не знаю как; да, голос 
за такую-то партию, кандидата, но кто голосовал, 
не знаю). однако, что мы видим на самом деле?

в нашем распоряжении есть многочисленные 
попытки специалистов в области IT-технологий в 
работе дЭг на выборах в государственную думу в 
москве в 2021 году. в дЭг используется система 
блокчейна. Что это? Блокчейн - это цифровая база 
данных информации, которая отражает все совер-
шенные транзакции. все записи в блокчейне пред-
ставлены в виде блоков, которые связаны между 
собой специальными ключами. При этом каждый 
новый блок содержит данные о предыдущем.

Блокчейн применяется для хранения и переда-
чи цифровых данных. Это могут быть как финансо-
вые, так и нефинансовые активы (например, дан-
ные голосования на выборах, референдумах). Его 
основное назначение - обеспечение безопасности 
и целостности транзакций. Его основные преиму-
щества - увеличение скорости обмена, уменьше-
ние временных затрат, надежность и доступность в 
сочетании с прозрачностью.

но так ли все хорошо в действительном приме-
нении блокчейна в дЭг?  Почему дЭг - это плохо и 
можем ли мы адекватно контролировать процесс 
подсчета голосов? как было применено дЭг на вы-
борах в москве в 2021 году?.

мнение различных IT - специалистов, обсуж-
дающих выборы по дЭг в москве в 2021 году 

сходятся в одном: на деле дЭг не оправдал надежд 
граждан на выполнение тех целей и задач, которые 
были объявлены ЦИк. Почему специалисты говорят, 
что электронное голосование всегда будет хуже «бу-
мажного»? Потому что:

1. В базе голосов присутствуют как актуальные, 
так и отмененные из-за переголосований бюллете-
ни. Сейчас нет никакого публичного способа их от-
личить, а, следовательно, корректно перепроверить 
итоги выборов.

2. На выборах в Государственную Думу не 
была публично завершена расшифровка всех 
бюллетеней.

3. Итоги ДЭГ были подведены спустя значитель-
ное время после завершения выборов. При этом, 
наблюдатели лишились возможности следить за про-
цессом непосредственно в момент окончания при-
ема голосов (19 сентября в 20:00) из-за истекшего 
сертификата. То есть никакого контроля за работой 
системы не осуществлялось, а результаты были про-
сто представлены позднее независимо от нее.

4. Наблюдатели, следившие за ходом электрон-
ного голосования, слабо понимали технический 
смысл происходящего - и их сложно в этом винить, 
так как система сделана переусложненной и мало-
понятной даже для IT-специалистов.

5. Возможность убедиться, что ваш голос со-
хранен в блокчейне, хотя и присутствует у избира-
телей, однако требует выполнения ряда условий: 
определенных технических знаний и навыков об-
ращения с компьютером, защищенное ПО на лич-
ном компьютере, в конце концов, надо иметь этот 
компьютер.

один из блогеров  так отзывается о существу-
ющей  у нас системе дЭг: «Лично мне это видится 
как производство супернавороченного замка, ко-
торый  красиво блестит (и может быть даже иссле-
дован и оттестирован изнутри), но повешен на са-
рай с дырами в стенах (через которые и полезут 
злоумышленники).

в дЭг таким хваленым замком выступает блок-
чейн, который якобы нельзя подделать ( хотя с уче-
том переголосований выходит что и можно). да-
же если он решит задачу надежного хранения от-
данных голосов, это не даст никаких возможностей 
проверить, откуда они поступают. Это как если бы 
наблюдение велось не за всем, что происходит на 
избирательном участке, а только за содержимым 
урны - мы только видим, что в нее неизвестно отку-
да сыплются бюллетени. 

у нас нет никакого, абсолютно надежного мето-
да определить, что кнопочку на том конце провода 

нажимает реальный живой человек и что зовут 
его Иван Иванович Иванов, а не виртуальная лич-
ность, созданная хакерами. так что, если строить 
идеальную избирательную систему, то только голо-
сование при личном присутствии на избиратель-
ном участке и в конституцию прописать обязан-
ность граждан участвовать в выборах. в против-
ном случае - существенный штраф в рамках коаП. 
тогда явка 100% все эти вбросы и «карусели» рез-
ко теряют базис в виде «мертвых» душ и молчунов. 
тогда голосование госслужащих и пенсионеров не 
будет представлять существенный процент на вы-
борах любого уровня.

в заключение можно сказать, что нынешняя 
реализация дЭг - плохая. к ней зафиксировано 
много претензий, а в результатах - много фальси-
фикаций. И проблема не столько с текущей реа-
лизацией, сколько с электронным голосованием в 
принципе. в отличие от «бумажных» голосований, 
оно требует гораздо большего доверия к органи-
заторам выборов и собственному государству, по-
скольку не дает даже теоретических инструментов 
для независимого наблюдения в той степени, в ко-
торой оно возможно в традиционных выборах.

Это не значит, конечно, что «бумажные» выбо-
ры идеальны - но там хотя бы есть понятные пути 
для предотвращения вбросов и фальсификаций. 
Эти пути нужно применять (идти в наблюдатели) и 
усиливать публичный доступ к видеонаблюдению. 
государству необходимо решить корневую пробле-
му доверия граждан к своим институтам и ее не 
решить техническими методами. все действия чи-
новников от ЦИк преследуют одну цель: отвадить 
граждан от процесса управления, внушить ложную 
установку, что политика грязное и не совсем их де-
ло. И в такой ситуации доверию взяться неоткуда.

мы, коммунисты, выступаем за отмену дЭг, так 
как: система непрозрачна, неконтролируема, чис-
ленность голосовавших, результат - полностью в ру-
ках двух-трех программистов и парочки спецслуж-
бистов, нанятых властью, которые будут «колдо-

вать», принимая голоса и считая их таким образом, 
чтобы итог отвечал пожеланиям заказчика.

коммунисты, сторонники социализма - главные 
противники нынешней власти. И всякие дЭг, пре-
пятствия, ограничения, запреты придумываются 
с одной целью - отстранить от власти кПрФ. кПрФ 
решительно выступает против трехдневного и элек-
тронного голосования. Лидер нашей партии г.а. Зю-
ганов неоднократно подчеркивал важность лично-
го голосования избирателей в день голосования на 
своих избирательных участках. «Чем меньше прого-
лосует, тем вероятнее, что продолжится старый курс 
и дальше вас будут унижать, обирать, будут расти це-
ны и разваливаться экономика. надо всем идти!» ( 
интервью радио «Эхо москвы» в сентябре 2021 г.)

мы же призываем всех избирателей москов-
ской области отказаться от дЭг, прийти на свои из-
бирательные участки, желательно 10 сентября, и 
проголосовать за кандидата в губернаторы москов-
ской области от кПрФ александра анатольевича на-
умова и за кандидата от кПрФ на выборах в мест-
ные советы в своем городском округе. наше дело 
правое и победа должна быть за нами.

Александр КАцАй, 
первый секретарь ногинского гк кПрФ, 

кандидат в депутаты совета депутатов 
Богородского городского округа по 

одномандатному избирательному округу №13 п  
Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов Богородского городского округа по одномандатному избирательному округу №13 Кацая А.П. 
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ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
в настоящее время полностью остановлены и 

законсервированы льнопрядильное и отделочное 
производство, хлебокомбинат, чулочно-носочное 
фабрика и многие другие. 

составить пакет документов, с соблюдением 
всех юридических аспектов по данным предпри-
ятиям и заключить соглашение с мэрией об отда-
чи предприятию пакета акций и погашению зна-
чительной части долгов, которые еще имеются.

Это дает предприятию возможность вздох-
нуть гораздо легче и начать новую жизнь, прав-
да, фактически с нуля, с чистого листа. И я верю, 

что найдутся активные неравнодушные, грамот-
ные, уверенные в себе и в своей команде люди, 
которые возьмутся восстанавливать старые свя-
зи, вновь осваивать новый рынок и налаживать 
производство.

РАЗВИТИЕ МАЛОГО 
И СРЕДНЕГО БИЗНЕСА

малое предпринимательство вносит все бо-
лее весомый вклад в экономику района. создание 
Центра поддержки предпринимательства, т.е. по-
мощь от «а» до «я» во всех сферах будущих пред-
принимателей - неравнодушных людей, которые 
хотят сделать этот город лучше.

МОДЕРНИЗАцИЯ 
И РЕФОРМИРОВАНИЕ ЖКХ

коммунальное хозяйство по определению яв-
ляется общественным, муниципальным и не может 
принадлежать частным лицам. следовательно, не-
обходимо возвратить в муниципальную и государ-
ственную собственность все объекты коммуналь-
ного хозяйства.

государство обязано осуществлять полити-
ку благоустройства жилья, оснащение его всеми 
удобствами на основе муниципального управле-
ния и государственного контроля над ценообразо-
ванием в этой отрасли хозяйства.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ
статья 41 конституции рФ - медицинская по-

мощь в государственных и муниципальных учреж-
дениях оказывается гражданам бесплатно. необ-
ходимо вернуться к централизованной системе 
здравоохранения.

средства из местного бюджета, которые посту-
пают от государства по программе здравоохране-
ния нужно тратить на ремонт больниц (в ужасаю-
щем аварийном состоянии) и привлечение (с более 
достойной заработной платой) действительно народ-
ных врачей, которые не на бумаге, а в душе давали 
клятву гиппократа. Поверьте мне, есть очень много 
достойных людей в этой профессии, которые с гор-
достью могут носить на груди медаль «За заслуги пе-
ред отечественным здравоохранением».

ТРАНСПОРТ
вопрос развития городского транспорта необхо-

димо выделить в специальный национальный про-
ект. И решаться этот вопрос должен в области бюд-
жетного финансирования. 

возродить движение трамвая. наш трамвайчик 
31 марта 2011 года совершил последний регуляр-
ный рейс! 

Закрытие движение еще не означало закрытие 
системы.власти обещали, что остановка трамвая 
будет временной. Более того, официально система 
не закрыта до сих пор.

к 100-летию ногинского трамвая в 2024 году 
вернуть движение.

Пока рельсы лежат и земля под ней числится за 
ними, это не так сложно!

тем более, и депо еще есть и сама система 
официально не закрыта.

МОЛОДЕЖНОЕ ДВИЖЕНИЕ
уверена, молодежь станет движущей силой 

в политике.  но для этого нужны мы - более опыт-
ные люди, чтобы направить молодежное движе-
ние в правильное русло. открытие (при поддержке 
мэрии, ведь люди у власти должны понимать, что 
вкладывая в молодежь, ты вкладываешь в свое бу-
дущее) бесплатных секций, кружков.

КУЛЬТУРА И ИСКУССТВО
главной целью, я считаю, нужно возродить луч-

шие традиции духовного и творческого развития 
населения города, удовлетворение их интересов и 
проведение активного досуга и отдыха.

от вашего выбора зависит какой будет жизнь в 
нашем городе ногинске.

Ирина ПАШУГИНА, 
кандидат в депутаты совета депутатов 

Богородского городского округа по 
одномандатному по избирательному  округу №1 п  

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов Богородского городского округа по одномандатному избирательному округу №1 Пашугиной  И.В.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов Богородского городского округа по одномандатному избирательному округу №15 Кашиной Н.П.

дорогие зеМляки!
я родилась, выросла и живу в поселке обухово и 

являюсь единственным среди кандидатов по наше-
му избирательному округу коренным жителем по-
селка. Здесь живет моя семья и дети, и мне так же, 
как и вам приходится сталкиваться с нашими общи-
ми проблемами. 

После окончания горного факультета москов-
ского государственного открытого университета я 
пришла работать во ФгуП «всЕгИнгЕо» на долж-
ность инженера-гидрогеолога 2 категории, за годы 
работы в этом институте доросла до должности веду-
щего инженера. После реорганизации всЕгИнгЕо 
перешла работать во ФгуП «гидроспецгеология» (г. 
москва) на должность ведущего специалиста, где и 
работаю по сей день.

моя специальность дает понимание, как остро 
в восточном Подмосковье стоит проблема эколо-
гии. Запас прочности у наших природных ресурсов 
далеко не безграничен, и в настоящий момент он 
находится на предельной черте. наш край всегда 
славился богатой природой, что обеспечивало нам 
комфортную жизнь, но теперь промышленная зона 
уверенными шагами завоевывает все большие и 
большие площади. к сожалению, наша администра-
ция ставит коммерческий интерес на первые пози-
ции перед нашим здоровьем и практически всегда 
стоит на стороне пришлых бизнесменов, которые в 
нашем поселке не живут и вряд ли будут жить, а во-
круг нас появляются новые складские комплексы и 
производства. нам представляют это как благо, так 
как это обеспечивает новые рабочие места. дей-
ствительно, многие из нас работают на этих пред-
приятиях, но поскольку они продолжают разрастать-
ся, то обеспечивать рабочими местами будут уже не 
нас, а приезжих, а мы получим потоки грузовых ав-
то мимо наших домов и дополнительные источни-
ки загрязнения в виде сточных вод и выбросов за-
грязняющих веществ в атмосферу. Это уничтожает 

наш поселок в том контексте, каким мы привыкли 
его видеть.

Еще недавно мне в составе общественного не-
зависимого совета «обухово» пришлось отстаивать 
карьер «мутный». наша борьба длилась около трех 
лет, и мы не понаслышке знаем, как сложно бороть-
ся с чиновничьим аппаратом. а ведь этого можно 
было избежать, если бы еще на начальном этапе 
наша администрация запретила коммерсантам де-
ятельность, связанную с отходами. 

я и мои соратники выступаем за сохранение 
нашей природы и облагораживание уже привыч-
ных для нас мест отдыха. например, требует забо-
ты парк «роща». там проходят футбольные матчи, ту-
да приходит много болельщиков, но явно не хватает 
трибун. восемь лет обещаний не принесли результа-
тов в финансировании этого парка. Еще один яркий 
пример: работы по строительству тротуара от дерев-
ни Бездедово до поселка обухово прекратили, пото-
му что это не в интересах собственников полимер-
ного производства. территория, через которую дол-
жен пройти долгожданный тротуар, сдана в аренду 
за один рубль в год для расширения этого предприя-
тия. Именно оно в приоритете у нашей администра-
ции, ведь предприниматели будут отчислять налоги 
в местный бюджет, а тротуар предложили проложить 
через село Балобаново. но большинство из нас ра-
ботает и тоже отчисляет налоги государству. И мы 
имеем право на благоприятную окружающую сре-
ду, прописанное в 42 статье конституции рФ. следу-
ет заметить, что в самом селе Балобаново пешехо-
дам приходится ходить вдоль проезжей части с ри-
ском для жизни, потому что отсутствует тротуар.

каждый из нас хочет видеть в чистоте и поряд-
ке придомовые территории. содержание дворов, 
детских площадок, контейнерных площадок для 
сбора мусора относится к полномочиям управля-
ющих компаний, поэтому надо иметь взаимодей-
ствие с ними. управляющим компаниям приходится 

решать огромный пласт задач, и тесный контакт с 
ними позволит регулировать наболевшие для жите-
лей вопросы. 

наш край богат талантливыми людьми, и под-
держка творческих коллективов должна стоять в 
одном из приоритетов. детское творчество являет-
ся основой для формирования личности, взрослые 
коллективы вносят большой вклад в культуру нашего 
края. возможность творческой деятельности долж-
на быть в каждом населенном пункте, это направ-
ление необходимо поддерживать и развивать, осо-
бенно это касается молодежи, им нужно дать воз-
можность раскрыть их потенциал, определиться с 
будущей специальностью и творческие кружки раз-
личных направлений смогут им в этом помочь.

нельзя оставлять без внимания наш спорт. 
спорт формирует выносливость и силу воли у моло-
дого человека, позволяет поддерживать свое здо-
ровье людям в возрасте. для процветания спортив-
ных секций должны быть созданы все необходимые 
условия.

состояние наших дорог оставляет желать лучше-
го. в частности, это происходит из-за большого по-
тока грузовых автомобилей через центр поселка. 
кроме разбитых дорог жители испытывают диском-
форт от постоянного шума и пыли, необходимо пе-
ренаправить транспортный поток в объезд поселка, 
а значит требовать строительство транспортной раз-
вязки для грузовых автомобилей.

Предстоит решить много задач, чтобы добиться 
более современной, комфортной жизни в нашем 
округе, повысить индекс качества среды прожи-
вания, и для этого должен быть постоянный диалог 
между жителями и депутатом. 

в скором времени состоятся выборы. мно-
гие привыкли говорить, что «от нас ничего не зави-
сит». Логика проста: бесполезно что-то делать, за нас 
все равно уже все решили. Безразличие, равноду-
шие и инертность за нас все решают! Перемены 

не происходят сами по себе, нужно действовать, не 
быть безразличными к тому, что происходит вокруг 
нас, иметь активную гражданскую позицию, и тог-
да ситуация может повернуться в нашу пользу. су-
ществующий закон о местном самоуправлении 
определяет власть народа как одну из составляю-
щих основ конституционного строя российской Фе-
дерации, а депутат должен донести наше мнение до 
местной власти и отстаивать его, а не идти на пово-
ду у коммерсантов. Именно это я считаю своей глав-
ной задачей.

обращаюсь к жителям нашего избирательно-
го округа. я боролась за ваши интересы как нерав-
нодушный человек и буду продолжать это делать в 
статусе депутата, если вы меня выберете. Если вы 
стали моими сторонниками, прошу убедить сво-
их друзей и знакомых поддержать меня. каждый 
голос важен и имеет значение для судьбы нашего 
поселка.

выборы состоятся 8, 9 и 10 сентября. вы може-
те показать свою активную позицию, прийти на из-
бирательный участок и отдать голос за кандидата, 
которому доверяете. Чем больше избирателей про-
голосует, тем прозрачнее будет результат.

Нина КАШИНА,
кандидат в депутаты совета депутатов 

Богородского городского округа 
по одномандатному 

по избирательному  округу №15 п  

избирательный окруГ №15:
рабочий поселок обухово, 
улицы: гагарина, горького, гражданская, за-

речная, 3-го интернационала, калинина дома 2, 
4, 6, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 30, 32, 34, 38, 40, 42, 
44, 44в, 52, 54, 58, 66, 68, 70, 72, 74, 76, 78, 80, ка-
рьер, кирова, комбинат дома 1, 2, 3, 7, 8, 16, 19, 
21, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30а, 32, 34, 35, 48, 49, ле-
нина дома 1, 1а, 1а/б, 2, 2а, 2а/б, 3, 4, 5, 6, 7, 9, 
10, 11, 12, 12ч, 13, 14, 14ч, 15, 15ч, 16, 16ч, 17, 18, 18ч, 
20, 21, 21а, 21б, 22, 23, 24, 26, 30, 31, 32, 33, 34, 34а, 
35, 36, 37, 38, 44, 81, Молодежная, Московская, на-
бережная, новая стройка, обуховская, озерная,  
октябрьская, первомайская, 40 лет победы, по-
чтовая, пролетарская, рабочая, свердлова,  со-
ветская дома 1, 2, 3, 4, 4/2, 6, 7,8, 8а, 9, 10, 11, 12, 
14, 16, 24, 27, 28, 29, 31, 32, 36, 38, 42, 42а, 50, 51, тру-
довая, Фрунзе, ходорова, шаловская, школьная, 
энтузиастов дома 1, 2, 3, 4, 5, 7 ,8, 9, 9а;

переулок толстовский; село балобаново;
поселок горбуша;  коттеджный поселок 

«аборино-люкс»; деревни: аборино, бездедово; 
снт: «бездедово», «дружба-215», «локомотив» 

«Метан», «приозерье».
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Уважаемые жители 
города Черноголовка!
- Вот и заканчивается мой 

второй депутатский созыв, но 
работа  на этом не прекра-
щается. Где бы я не находи-
лась - на улице, в аптеке,  в 
магазине, просто идя по до-
роге - мои избиратели обяза-
тельно обращаются ко мне 
с вопросами, жалобами и 
просьбами.  

Людей волнует благоу-
стройство, а также многие 
социальные вопросы: под-
держка многодетных семей, 
помощь жителям старше-
го поколения. Поэтому я ре-
шила для себя, что по многим 
просьбам жителей, снова вы-
двину свою кандидатуру на 
выборы.

Родилась 27 апреля 1947 года в г. Дзер-
жинске Горьковской области. Образо-
вание среднее техническое. Постоянно 
проживаю в наукограде Черноголовка. 
Общественно-политической деятельно-
стью занимаюсь более 30 лет. Депутат 
Совета депутатов Черноголовки с 2013 
года, член комиссии по социальным 

вопросам. В 2012 - 2021 гг. работала по-
мощником депутатов Мособлдумы На-
тальи Еремейцевой и Василия Мельни-
кова. Председатель Черноголовского го-
родского отделения организации «Дети 
войны», член КРК Всероссийского жен-
ского союза «Надежда России». Член об-
кома КПРФ, в партии с 1996 года.

1. ЗА нАродную влАсть. Как и пре-
жде буду проводить приемы жителей, на-
правлять депутатские запросы по волну-
ющим граждан темам, информировать 
руководство КПРФ в Московской област-
ной Думе о ситуации в Черноголовке. Счи-
таю, что сегодня жителей нашего округа 
мало информируют о работе депутатов 
и администрации.  Необходимо устраи-
вать открытые отчеты, заранее оповещая 
об этом. Жителей необходимо уважать, 
слышать и работать вместе!

2. ЗА социАльную поддержку стАр-
шего поколения. Продолжу работу по 
организации досуговых и культурных ме-
роприятий для жителей старшего возрас-
та, буду оказывать адресную помощь. 

Вместе с обкомом КПРФ буду бороться 
за принятие областного закона о «Детях 
войны».

3. ЗА комфортный трАнспорт для 
людей. Здесь много проблем: отменяют-
ся рейсы, автобусы из Москвы следуют пе-
реполненными, водители маршруток ве-
дут себя невежливо и отказываются при-
нимать социальные карты, а на местных 
автобусах не хватает остановок «по требо-
ванию». Также я считаю, что решение пе-
ренести посадочный перрон на 320-й и  
360-й автобусы под эстакаду Щелковского 
шоссе, было ошибочным - пассажиры вы-
нуждены ждать автобусы на открытом воз-
духе, особенно некомфортно это зимой 
для пенсионеров. 

Необходимо решать все эти вопросы, 
поднимать их на областной уровень.

4. ЗА рАЗвитие деревень. В наш город-
ской округ входят и окрестные деревни. 
Нельзя забывать о проблемах их жителей. 
Должны быть в приоритете и ремонт до-
рог, следует обеспечить пешеходную до-
ступность «23-го километра, решить про-
блему пешеходного перехода в деревне 
Якимово.

5. ЗА детский дом творчествА. У де-
тей и творческих коллективов должно быть 
комфортное мест для занятий. Нельзя по-
вторять ситуацию как с реконструкцией 
«спорткомплекса».

ВалЕНТиНа 

ковАлевА

“ НаРОДНаЯ ПРОГРаММа 
РаЗВиТиЯ НаУКОГРаДа

кандидат в депутаты Совета депутатов 
городского округа Черноголовка по 
многомандатному избирательному округу №1 

иЗбиРаТЕльНый ОКРУГ №1:
г. ногинск-4, с. макарово, с. иванов-

ское, х. горячевка, д. Беседы, д. Бото-
во, д. старки, д. стояново, д. якимово, д. 
Афанасово-3, г. черноголовка: проезд 
строителей, № 1, № 4, № 6, № 8; ул. цен-
тральная, № 20, № 22; ул. лесная, № 4, № 
5, № 7; Бульвар школьный, № 14, № 16, № 
18, № 20.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов городского округа Черноголовка по многомандатному избирательному округу №1 Ковалевой В.А.

как понимать?

В УСлОВиЯх бУРЖУаЗНО-
КРЕПОСТНиЧЕСКОй ДЕМОКРаТии
Диктатура пролетари-

ата, как единственно воз-
можная и целесообразная 
форма осуществления вла-
сти после победы социали-
стической революции бы-
ла теоретически обосно-
вана основоположником 
материалистического по-
нимания истории К. Марк-
сом. Именно пролетари-
ат является главной движу-
щей силой общественного 
прогресса через устране-
ние частной собственности 
на средства производства, 
обострявшей основное 
противоречие социально-
экономического развития 
- несоответствие качества 
и содержания производ-
ственных отношений про-
изводительным силам. 

социализация средств 
производства позволяет по-
менять экономическую и, 
следовательно, политиче-
скую власть узкой группы 
лиц на власть народа, осу-
ществляемую через советы 
депутатов и утверждаемые 
ими исполнительные органы 
власти и самоуправления. 
тем самым устраняется экс-
плуатация трудящихся, част-
ные интересы капиталистов 
и их обслуги заменяются об-
щественными, развитие ра-
ди прибыли собственников 
уступает место развитию ра-
ди повышения качества жиз-
ни и раскрытия творческих 
сил всех людей в обществе 
через образование, коопе-
рацию, сотрудничество, со-
лидарность. Биологический 
тип поведения - выживает 
сильнейший - заменяется че-
ловеческим, социальным. 
власть диктатуры пролета-
риата в форме советов бы-
ла реализована в ссср. Это 
была власть народа, которая 
гарантировала ему право на 
труд, обеспечила бесплат-
ным образованием, в том 
числе высшим, бесплатным 
здравоохранением, бесплат-
ным жильем и дала уверен-
ность в завтрашнем дне.

изначально под проле-
тариатом к. маркс и Ф. Эн-
гельс понимали любого ра-
ботника наемного труда, 
не имеющего частной соб-
ственности (земли и средств 
производства). типичный 
пролетарий имеет только ра-
бочую силу, которую прода-
ет капиталисту. он зависим 
только от спроса на нее, на 
свой труд. однако в пору к. 
маркса и Ф. Энгельса тако-
выми являлись в основном 
фабричные рабочие. Поэто-
му именно рабочий класс и 
стал в первую очередь ас-
социироваться с понятием 
пролетариат. рабочие в си-
лу все большего укрупне-
ния производства получили 
возможность объединяться 
в коллективы и постепенно 
превратились в мощную ор-
ганизованную силу. Эта си-
ла, вооруженная научными 
открытиями марксизма, впо-
следствии развитыми в.и. 
лениным, получила знание, 
за что и как нужно бороться.

сегодня численность соб-
ственно рабочего класса за-
метно сократилась, как в ре-
зультате свертывания про-
мышленного производства в 
россии после контрреволю-
ции 1991 года, так и в силу 
объективных процессов по-
вышения производительно-
сти труда, его автоматиза-
ции. Эти процессы приводят 
к высвобождению рабочей 
силы из сферы производ-
ства товаров в сферы предо-
ставления услуг, интеллекту-
альной деятельности. в тоже 
время пролетариат, включа-
ющий наемных работников 
всех профессий и занятий, 
составляет подавляющее 
большинство всех субъек-
тов экономической деятель-
ности, абсолютное большин-
ство народа, и говорить о его 
исчезновении абсурдно.

Буржуазная демократия 
с российской спецификой 
путинской вертикали отбро-
сила россию через буржу-
азную систему политическо-
го рынка продажи обеща-
ний спонсорам и покупки 
голосов граждан далеко на-
зад в архаику крепостной за-
висимости подданных от во-
ли и интересов чиновников. 
сегодня в россии лишь фор-
мально декларируется сво-
бодное волеизъявление жи-
телей на выборах различных 
уровней, включая муници-
пальные, и реализация во-
ли народа через предста-
вительные органы государ-
ственной власти и местного 
самоуправления (думы, зак-
собрания, советы). местное 
самоуправление в россии 
практически сведено к нулю. 
Это достигнуто, как миними-
зацией бюджетной самосто-
ятельности муниципалите-
тов, так и формированием 
советов послушных испол-
нительной власти, зачастую 
замотивированных частны-
ми интересами. Эти советы 
под жестким контролем пар-
тии власти формируются из 
среды работников бюджет-
ной сферы, муПов, муници-
пальных бюджетных органи-
заций и т. п. кроме того, как 
правило, в результате торга с 
действующей властью и от-
делениями различных пар-
тий в советы могут прони-
кать представители бизнес-
структур, действующих на 
подконтрольной муниципа-
литету территории и исполь-
зующие мандаты зачастую 
для охранения или развития 
своего бизнеса.

сегодня две трети депу-
татов в мособлдуме - пред-
ставители «единой россии». 
среднемесячный доход в 
этой фракции составляет бо-
лее 3 млн 300 тыс. руб. Это 
при средней месячной но-
минальной зарплате в Под-
московье порядка 70 тыс. 
руб. и при том, что полови-
на работающего населе-
ния вынуждена довольство-
ваться зарплатой не более 
40 тыс. руб. в месяц. ответ 
на вопрос: кому принадле-
жит власть - очевиден: тем, 
кто владеет средствами 

производства, землями, не-
движимостью, одним сло-
вом, обладает экономиче-
ской властью.

«неудобные» кандида-
ты или депутаты от оппози-
ционных партий могут под-
вергаться давлению, дис-
кредитации. наиболее 
уязвимыми, естественно, 
оказываются, как предпри-
ниматели, так и работники 
бюджетных и учрежденных 
муниципалитетами органи-
заций. Последних лишь фор-
мально можно отнести к про-
летариату. По сути, они явля-
ются крепостными, не имея 
возможности в нынешних 
условиях свободно прода-
вать свой труд. увольнение 
(изгнание из системы, или 
«со двора») особенно кри-
тично и болезненно для «ра-
бочей аристократии», или 
высших технократов, т. е. 
различных руководителей, 
зарплаты которых при совре-
менной политике поддержа-
ния вертикали власти почти 
повсеместно существенно 
превышают зарплаты подчи-
ненных. Подвергнуться санк-
циям и гонениям могут, ко-
нечно, и предприниматели. 
яркий тому пример, пред-
приниматель социалистиче-
ского склада П.н. грудинин, 
которому власть не может 
простить создание преце-
дента несанкционированно-
го кремлем выхода на поли-
тическую арену.

тем не менее в условиях 
буржуазно-крепостнической 
демократии россии есть воз-
можность приближаться к 
реализации диктатуры про-
летариата, т. е. власти тру-
дящихся. для этого необхо-
димо выдвигать на соиска-
ние депутатских мандатов и 
выбирать лиц, независимых 
от собственности и воли под-
контрольных властям рабо-
тодателей, т. е. истинных про-
летариев. конечно, и среди 
предпринимателей в виде 
исключения могут быть лю-
ди, поднимающиеся над лич-
ным во имя общественного 
и, наоборот, среди пролета-
риев встречаются иуды. од-
нако это уже проблема ре-
ализации абстрактного в 
конкретном, задачи персо-
нальной кадровой работы.

Пролетарии соединяй-
тесь! и тогда путем упорной 
борьбы можно добиться не 
только реального осущест-
вления полномочий предста-
вительных органов власти, 
но и расширить их, использо-
вать возможности избежать 
ситуации, когда народ, устав-
ший от пошлости беспер-
спективного, унизительного 
бытия, несправедливости и 
вранья, сам начнет на ули-
це осуществлять свое суве-
ренное право на власть, низ-
вергая бюрократические ин-
ституты, вертикали и прочие 
олигархические надстройки, 
мешающие жить.

Александр ЛИФАНОВ, 
секретарь Пушкинского 

горкома кПрФ п  

точка зренияв подмосковье

Диктатура пролетариата Митинги 
«заразны»

ДважДы 
обМанутые

17 августа 2023 года администрация 
г.о. люберцы объявила о своем окончательном 
и  «справедливом», с ее точки зрения, решении 

проблемы «обманутых дольщиков», заключивших 
договоры на приобретение квартир 

в люберецком районе, г.п. Октябрьский 
(ул. Кооперативная д. 3), в далеких 2004-2006 

годах - возврате денежных средств в той сумме, 
что была уплачена  по заключенным договорам. 

Речь идет о суммах от 550 ты-
сяч за однокомнатную квартиру до 
1,5-2 млн. Помимо того, что орга-
ном государственной власти Мо-
сковской области (Министерство 
жилищной политики МО) и орга-
ном местного самоуправления 
(администрация г.о. Люберцы) по 
«детской наивности» не учиты-
вается давность ожидания этими 
гражданами решения своей набо-
левшей проблемы (18 лет!), ими 
абсолютно игнорируется и то об-
стоятельство, что цена квартир 
в договорах четко обозначена в 
долларах  США, и люди оплачи-
вали свои желанные квадратные 
метры по курсу доллара на день 
покупки. Платежные документы 
и динамика цен в договорах это 
подтверждают. 

Одно только это обстоятель-
ство является грубейшим нару-
шением законодательства и прав 
«обманутых дольщиков». Да, ва-
лютой платежей на территории 
России является рубль (317 ГК 
РФ), но, если валюта долга ука-
зана, по мнению Верховного суда 
РФ, в конкретных условных едини-
цах (hps://pravo.ru/story/215293/), 
а в данном случае - в долларах 
США, то сумма возвращаемых де-
нежных средств обманутым доль-
щикам должна быть рассчита-
на, следуя закону, с учетом этих 
условий. 

Независимо от того, что фе-
деральный бюджет испытывает 
серьезный дефицит в текущем го-
ду, и бюджетные средства, запра-
шиваемые губернатором А.Ю. Во-
робьевым на решение проблем 
стародольщиков Московской об-
ласти из федерального бюджета 
не были предоставлены, тем не 
менее, в распоряжение Москов-
ской области были переданы (и 
будут передаваться еще в тече-
ние этого года) земельные участ-
ки из федеральных земельных ре-
сурсов с условием, что эти земли 
должны быть капитализированы и 
полученные дополнительные де-
нежные средства от их капитали-
зации направлены на решение/за-
крытие проблем стародольщиков 
Подмосковья. 

Однако, чтобы подвести гото-
вящийся произвол с обманутыми 
стародольщиками Подмосковья 
под правовые основы, уже после 
получения весной 2023 г. ответа 
от Правительства РФ об отказе 
в предоставлении поддержки из 
федерального бюджета на реше-
ние этой стародавней проблемы, 
Правительство МО и Московская 
областная Дума быстрыми тем-
пами форсируют принятие анти-
гуманного и аморального в целом 
регионального закона «О меро-
приятиях, направленных на вос-
становление прав граждан, чьи 
денежные средства привлече-
ны для строительства многоквар-
тирных домов на территории Мо-
сковской области» от 13.06.2023 г.  
№96/2023-ОЗ. 

Первый раз нас ограбил недо-
бросовестный застройщик, а спу-
стя 18 лет во второй раз, под бла-
городным лозунгом о восстанов-
лении прав граждан, грабит само 
государство. А где же равенство 
прав, продекларированное Кон-
ституцией Российской Федера-
ции? Одни обманутые дольщи-
ки получили жилые помещения, а 
другим предлагается возврат обе-
сцененных за прошедшие годы  
взносов на строительство жилья. 

Между тем возможности и ре-
сурсы для решения проблем ста-
родольщиков Московской области 
имеются и притом немалые: жи-
лищное строительство на терри-
тории этого субъекта РФ ведется 
активнейшими темпами (пример 
тому известная всем группа ком-
паний «Самолет»), пользующа-
яся особым расположением ру-
ководства Московской области и 
использующая практически каж-
дый клочок земли под застройку, 
в том числе и в Люберецком рай-
оне, зачастую игнорируя в пого-
не за прибылью,  проведение не-
обходимых публичных слуша-
ний, экологических экспертиз и 
т.д.. Возможностей этого крупней-
шего застройщика для решения 

проблемы обманутых дольщиков 
Правительство Московской обла-
сти почему-то не замечает.

За редким исключением, по-
головно администраций город-
ских округов области действуют 
в решении этого вопроса с огляд-
кой на губернатора, потому что их 
прямые выборы избирателями от-
менены и свои теплые места они 
получают, фактически, по воле 
губернатора, в завуалированном 
некими конкурсными процедура-
ми виде решениями Советов де-
путатов муниципальных образо-
ваний. А значит, проявить само-
стоятельность не все могут, да и 
не все желают. 

Вполне очевидно, что, ес-
ли бы не принятие, противоре-
чащего Конституции РФ закона 
№96/2020-ОЗ, развязавшего чи-
новниковщине руки для произво-
ла над стародольщиками и их се-
мьями, то часть местных админи-
страций сумела бы найти способы 
восстановления прав дольщиков.

Не подачку в виде обесце-
нившихся денег, а долгождан-
ное жилье рассчитывали  полу-
чить обманутые дольщики и в по-
давляющем случаев государство 
действовало в их интересах. И 
вот незначительное число остав-
шихся дольщиков вместо спра-
ведливого решения их проблемы 
получило от губернатора и Пра-
вительства Московской области 
удар ниже пояса. От того самого 
губернатора, который выставил 
свою кандидатуру на третий срок, 
и рассчитывает на оглушитель-
ную победу.

Учитывая, что на территории 
Люберецкого района проблем-
ный объект с адресным ориенти-
ром г.п. Октябрьский, ул. Коопе-
ративная, д. 3 остался последним 
(единственным), а стародольщи-
ков, добросовестно оплативших 
будущее жилье и ожидающих с 
разросшимися семьями своих 
квартир  с 2004 года, насчиты-
вается не менее 150 человек, то 
местная администрации могла бы 
изыскать ресурсы при поддерж-
ке губернатора для закрытия этой 
проблемы. 

Люберецкий район активно 
застраивается, и пострадавшим 
дольщикам могли быть предло-
жены реальные альтернативы! 
20 мая 2022 года губернатор А.Ю. 
Воробьев встречался с ныне быв-
шим главой Администрации г.о. 
Люберцы В.П. Ружицким, который 
возглавил район как раз в нача-
ле печальной истории этого про-
блемного объекта. На этой встре-
че «рапортовалось» и о решении 
проблем обманутых дольщиков: 
«Переходя к теме жилищного 

строительства, Владимир Ружиц-
кий доложил, что в следующем го-
ду в муниципалитете восстановят 
права всех обманутых дольщи-
ков: «За последние годы мы ре-
шили проблемы 1039 дольщиков. 
У нас сегодня список дольщиков 
согласован с министерством жи-
лищной политики - это 753 чело-
века. В следующем году мы про-
блему решим», - сообщил глава. 
В 2022 году ключи от квартир по-
лучат в Томилино - 467 челове-
ка и в Малаховке - 108. В 2023-
м году будут восстановлены пра-
ва 187 обманутых дольщиков пос. 
Октябрьский». (hps://mosreg.ru/
sobyya/novos/organy/gubernator/
gubernator-andrei-vorobevprovel-
rabochuyu-vs t rechu-s-g lavo i -
gorodskogo-okruga-lyubercy). 

Прошло немногим более го-
да. У администрации г.о. Любер-
цы с уже новым главой В.М. Волко-
вым (но при сохраняющейся актив-
ной роли и участии в решении всех 
вопросов В.П. Ружицкого) остал-
ся всего один, именно наш, про-
блемный объект. Почему бы ко-
нец его 18-летней истории в юби-
лейный - 400-летний для Люберец 
год не завершить достойно, и по-
человечески справедливо! 

Разве наши отцы, деды и пра-
деды воевали бок о бок не за на-
шу спокойную и мирную жизнь?! 
Разве они, находясь на фронте и 
вспоминая своих родных, не мечта-
ли о том, как их дети, внуки и прав-
нуки будут жить дружно и счастли-
во, а, главное, будут человечны по 
отношению друг к другу? Обману-
тые дольщики проблемного объ-
екта по ул. Кооперативной д. 3 в 
г.п. Октябрьский - это дети, вну-
ки, правнуки и праправнуки тех са-
мых фронтовиков, которые добыли 
нам всем Великую Победу! И Роди-
на не может, не должна оставить их 
в беде! 

Артем БезДОМНый п

Депутат Совета депутатов городского 
округа Котельники от КПРФ Иван Полита-
ев посетил наших бойцов на Купянском на-
правлении в Харьковской области. Передал 
им необходимое оборудование (приборы 
ночного видения, рации и комплектующие 
к ним), кубы для хранения и транспорти-
ровки воды, продукты питания и различ-
ные медикаменты. Пообщался с бойцами, 
которые были мобилизованы из военных 
комиссариатов Московской области. Мо-
ральная поддержка очень важна в не про-
стых условиях для наших бойцов. п

КОММУНиСТы 
ПОМОГаюТ 

В Московской области, 
несмотря на снятие всех ко-
ронавирусных ограничений 
по медицинским показате-
лям, до сих запрещено проведе-
ние любых политических акций. 

Все дело в постановление гу-
бернатора двухгодичной давности, 
где из-за эпидемии коронавиру-
са были запрещены многие массо-
вые мероприятия. Однако подмо-
сковные чиновники, особенно му-
ниципального звена, по-прежнему 
используют введенные под пред-
логом борьбы с ковидом ограниче-
ния, чтобы не согласовывать ни-
какие митинги. При этом они дают 
«добро» на проведение любых уве-
селительных гуляний, забывая про 
опасный вирус, руководствуясь той 
логикой, что только на митингах оп-
позиции он имеет свойство стреми-
тельно распространяться. Абсурд, 
конечно, но документ за подписью 
губернатора А.Ю. Воробьева дей-
ствует, его никто не отменял, и, 
видимо, будут использовать при 
любом удобном случае, дабы не 
дать людям реализовать свои 
конструкционные права и свобо-
ды.  И вот мы живем в ситуации, 
когда пандемия коронавируса да-
леко позади, а запреты на митинги 
его именем в силе.  

Первый секретарь Коломенско-
го ГК КПРФ, главный редактор газе-
ты «Подмосковная правда» Сергей 
Стрельцов поделился мнением о 
политике двойных стандартов: 

 «Если вы думаете, что за мо-
ей спиной митинг против роста 
цен на продукты питания, тарифов 
ЖКХ и бензин, который за пару не-
дель взлетел как спутник на орби-
ту, то глубоко заблуждаетесь. Это 
«везучий случай» по розыгрышу 

китайского автомобиля в коломен-
ском торговом центре «Рио». 

По самым скромным подсче-
там субботним вечером (19 авгу-
ста) собралось не менее пяти ты-
сяч человек. Все открыто, ни одной 
рамки на досмотр, ни одного по-
лицейского... И вот смотрю на все 
это действие, и не покидает меня 
мысль, как же так получается. Мы 
подаем заявку на проведение ми-
тинга, а нам любезно из админи-
страции отвечают, что «нет, нель-
зя, антиковидные ограничения еще 
в силе, приходите завтра». Но, ви-
димо, «завтра» наступит не скоро. 
И с каждым днем 31 статья Консти-
туции о праве собираться мирно, 
проводить митинги, превращается 
в пепел. Нет митингов, нет голов-
ной боли для капиталистов.

И каково же сейчас жителям 
окрестных деревень, ежеднев-
но вдыхающим свалочную вонь от 
КПО «Юг», получившим в августе 
отказ на проведение митинга под 
«коронавирусным» предлогом. Лю-
ди хотели выйти на мирную акцию, 
рассказать о наболевшем… но им 
сказали «нельзя», призрак виру-
са бродит по Коломне. А вот авто-
мобили разыгрывать можно, соби-
рать многотысячную толпу, легко(!), 
а выходить на митинге опять ни-ни. 
Интересно, как затравленные жите-
ли ответят «вирусологам» 10 сен-
тября, когда пойдут на губернатор-
ские выборы?»,- написал в своем 
Telegram-канале Сергей Стрельцов.

Иван ПРАВДИН п

«ЗДЕСь ЖиВЕТ 
ДУх аВиации» 

Депутат Московской област-
ной Думы, первый секретарь щел-
ковского ГК КПРФ Елена Мокрин-
ская поздравила жителей леген-
дарной монинской земли с Днем 
рождения! 

Монино - это жемчужина на-
шей страны, именно здесь зарож-
далась и совершенствовалась ави-
ация. Нет такого уголка в нашей 
стране, где бы не слышали про Мо-
нино, про Центральный музей ВВС. 
Самое главное достояние - это жи-
тели, которые работали и работа-
ют, преподавали и учились в ВВА 
им. Гагарина. Каждый из них внес 
вклад в развитие Монино - одно 
из самых красивых и уникальных 
мест в России! Среди выпускников 
Военно-воздушной академии имени 

Ю.А. Гагарина около 700 Героев Со-
ветского Союза, в том числе триж-
ды Герой Советского Союза И.Н. 
Кожедуб и 39 дважды Героев Со-
ветского Союза, более 10 летчиков-
космонавтов России и зарубежных 
космонавтов. В ней обучалось так-
же более 2000 иностранных воен-
ных специалистов из 21 страны.

День рождения поселка Мо-
нино - это праздник тех, чьим тру-
дом создавался этот замечатель-
ный уголок, и тех, кому еще только 
предстоит перенять эстафету от-
ветственности за судьбу своей ма-
лой Родины. Патриотизм, граждан-
ская ответственность, любовь к то-
му месту, где живешь, начинается с 
малого - с заботы о родных и близ-
ких, о своем городе. п


